

# BIG ISSUE

## Bhayangkari Polsek Surade Giat Jumat Berkah di Yayasan Pondok Pesantren As Salam

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Nov 24, 2023 - 13:20



*Bhayangkari Polsek Surade Giat Jumat Berkah di Yayasan Pondok Pesantren As Salam*

Surade, 24 November 2023 - Bhayangkari Polsek Surade, bersama dengan jajaran Polsek Surade, melaksanakan kegiatan Jumat Berkah di Yayasan

Pondok Pesantren As Salam. Dalam acara tersebut, Bhayangkari Polsek Surade memberikan kontribusi positif dengan menyelenggarakan pemeriksaan kesehatan gratis bagi penghuni yayasan.

Pengecekan kesehatan melibatkan parameter vital seperti tensi darah, gula darah, dan kadar kolesterol. Para Bhayangkari dengan penuh dedikasi melibatkan diri dalam memastikan kesehatan para santri dan warga yayasan. Setelah pemeriksaan selesai, Bhayangkari Polsek Surade turut berbagi kebahagiaan dengan membagikan snack dan bingkisan kepada para jamaah pengajian.

Dalam sambutannya, Kapolsek Surade, [Nama Kapolsek], menyampaikan Program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H yang dikenal sebagai AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk memperkuat kemitraan antara kepolisian dan masyarakat, menciptakan keamanan, dan meningkatkan pelayanan publik.

Selain itu, Kapolsek Surade juga membuka ruang curhat bagi warga terkait situasi dan kondisi kamtibmas di wilayah Surade. Masyarakat diajak untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Salah satu poin yang diangkat adalah himbauan untuk mengantisipasi tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Kapolsek Surade mengajak masyarakat untuk turut serta dalam mencegah terjadinya kejahatan ini dengan memberikan informasi kepada Polsek Surade melalui nomor telepon yang telah disediakan. Himbauan ini diberikan sebagai upaya preventif untuk melibatkan masyarakat dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama.

Dengan adanya kegiatan Jumat Berkah ini, diharapkan terjalin sinergi positif antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan berdampak positif bagi semua pihak.